

Historische Ansichten aus Gillrath - Hatterath - Nierstraß



Die heutige Karl-Arnold-Straße von der Püttstraße aus Richtung Geilenkirchen fotografiert. Das erste Haus ist der ehemalige Bauernhof Vehres, der nach dem Krieg abgebrochen wurde. Die rechte Seite der Straße war noch komplett unbebaut.



Die Püttstraße von der Kreuzung Karl-Arnold-Straße aus fotografiert. Rechts der ehemalige Bauernhof Vehres (abgerissen) und links das Haus mit der ehemaligen Bäckerei Van Roy.

Gillrath um 1925

Ein Projekt der
Interessengemeinschaft Gillrath e.V.
www.ig-gillrath.de